



LfL: Rainer Winter neuer Pressesprecher

Beitrag

Seit 1. Dezember 2023 steht Rainer Winter als Pressesprecher für die Fach- und Publikumspresse zur Verfügung. Er leitet zudem die Organisationseinheit Presse und Kommunikation bei der LfL.

Rainer Winter (56) war seit 2018 für die Pressearbeit bei der DLG (Deutsche Landwirtschafts-Gesellschaft e.V.) in Frankfurt am Main u.a. für die Messen Agritechnica und EuroTier zuständig. Zuvor war er seit 2001 Online-Koordinator und führte die DLG und ihre Messen ins Internet und in die Sozialen Medien. Der an der Universität Stuttgart-Hohenheim diplomierte Agraringenieur startete 1995 seine berufliche Laufbahn als Redakteur beim landwirtschaftlichen Fachmagazin DLG-Mitteilungen.

„Die Landesanstalt für Landwirtschaft bietet nicht nur hochwertige Informationen aus der anwendungsorientierten Forschung für die landwirtschaftliche Praxis“, sagt Winter. „Die landwirtschaftliche Themenwelt der LfL interessiert heute auch die allgemeine Öffentlichkeit. Da sich die Landwirtschaft durch Wissenschaft und Beratung laufend verändert, ist es heute wichtiger denn je, die Medien und die Gesellschaft dabei mitzunehmen. Von der Expertise der Fachleute in der LfL können insbesondere Medienschaffende profitieren, die heute oft komplexe Fragestellungen in der Landwirtschaft allgemeinverständlich erklären und einordnen müssen.“

Foto & Text: LfL Bayern



Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Land- & Forstwirtschaft

Schlagworte

1. Bayern
2. LfL
3. München-Oberbayern